

SECRETARÍA DE JUNTA CENTRAL FALLERA

Acta del Pleno ordinario de Junta Central Fallera celebrado el día 4 de febrero de 2025 a las 20:03 horas en el Salón de Actos de JCF bajo la presidencia de D. Santiago Ballester Casabuena, como secretario General D. Nicolás Garcés Casál, y con la asistencia de los componentes de JCF relacionados al margen.

<u>Primer punto del día. La aprobación, si procede, del acta del último pleno del 07 de enero de 2025.</u>

Siendo aprobada por asentimiento y no habiéndose manifestado palabra alguna.

Segundo punto del día. Informe de presidencia.

El presidente de JCF ha recordado que el pasado 24 y 25 de enero tuvieron lugar las Exaltaciones de las Falleras Mayores de Valencia, Berta y Lucía, y sus Cortes de Honor, aprovechando para agradecer a todas las personas que colaboraron en la organización del acto y a las mantenedoras por sus discursos..

Por otro lado, ya está en marcha la Exposición del Ninot, la cual está recibiendo unas 8.000 visitas diariamente, tal y como estaba previsto.

El bando fallero se aprobará este próximo viernes 7 de febrero, después de haber recibido todos los informes pertinentes de las diferentes delegaciones del Ayuntamiento.

Respecto al Congreso Fallero, está previsto que se convoque una Asamblea Extraordinaria el día 18 de febrero, tras la ordinaria, con el único punto en el orden del día sobre "la aprobación, si procede, de las normas de funcionamiento para iniciar el Congreso Fallero".

Tercer punto del día. Aprobación, si procede de las normas de desfile de la ofrenda 2025, de la propuesta presentada por la Agrupación Camins al Grao y de la propuesta de la Alcaldesa para que desfilen en la Ofrenda los cuadros de las comisiones de las poblaciones afectadas por la DANA

El presidente de JCF tomado la palabra para explicar detalladamente la propuesta de la alcaldesa. Concreta que se trata de 35 Juntas Locales afectadas según el Real Decreto, esto supone 102 personas, considerando los cuadros de honor. Además hay 41 comisiones de las 26 poblaciones afectadas según el Real Decreto, que son 164 personas. Hablando de máximos, Santiago Ballester, ha indicado que hablaríamos de un total de 1.427 personas desfilando en la ofrenda repartidas en las dos jornadas, entre los dos recorridos y en el turno de la comitiva oficial, con el fin de no afectar a las comisiones falleras. Esto supone aproximadamente media hora de incremento en cada día de Ofrenda.

Se procede a la votación quedando aprobada por 41 votos a favor y una abstención, propuesta que ahora pasará a la Asamblea de presidentas y presidentes de falla.

El secretario general cede la palabra al delegado del sector Camins al Grau para explicar la propuesta de este sector.

Ricardo Sánchez ha procedido a explicar su propuesta, con la que se pretende que si alguna comisión no llega en su horario, el sector que continúa podrá avanzar y la comisión o las comisiones pendientes del sector anterior desfilarán al finalizar el sector siguiente.

Vicente Sirera, delegado de festejos, expone que se observa que tiene algún inconveniente. Cualquier comisión que no quiera desfilar con su sector se planta en el acceso del Parterre y cuando vea un hueco se cuela. Otra, que tengas una comisión con mil personas y paralizarla en el Parterre sea prácticamente imposible.

Se procede a la votación con, 3 votos a favor, 24 en contra y 12 abstenciones, siendo denegada la propuesta de Camins al Grau.

<u>Cuarto punto del día. Aprobación, si procede, de las normas de la recogida de premios</u> 2025

El presidente de JCF recuerda que, el año pasado hubo un gran problema, porque la entrega de premios se dilato tanto que estuvo a punto de no poderse disparar la mascletá, ya que se acumularon las comisiones a última hora de la mañana. Por lo que, se ruega a los delegados que indiquen a sus sectores, la importancia de la puntualidad con el cumplimiento estricto de los horarios.

Queda aprobada la propuesta con 43 votos a favor y 1 abstención.

Quinto punto del día. Información sobre la distribución económica de los premios del concurso de fallas y ninot de 2025.

El secretario general JCF informa ha informado de la distribución de la cuantía económica que corresponde a cada premio de falla por sección y al concurso de mejor ninot de sección, así como el incremento de los precios aprobados por el consejo rector. Cuadros que quedan adjuntos a esta acta.

Sexto punto del día. Informe de delegaciones.

Incidencias.

Informa del cambio de nombre de falla, en cumplimiento de la Ley de Memoria Democrática, de la falla Antonio Molle- Gregorio Gea con n° de censo 229, que pasará a denominarse, Isabel de Villena-Gregorio Gea.

Recompensas.

Informa de que están finalizando la preparación de las recompensas, informando a las comisiones que los días de recogida serán a partir del 10 de febrero hasta el 6 de marzo, en horario del lunes a jueves de 17:00 a 19:30 horas, según el nº de falla.

Protocolo.

Informa que, la Gala Fallera que tendrá lugar el próximo viernes, 21 de febrero, en el Pabellón 7 Alto de la Feria de Muestras.

A las 19.30h se concentrarán a todos los representantes de las comisiones. A las 20 horas serán las fotografías por sectores y a las 21 horas comenzará la cena.

Los tickets están a la venta desde ayer y hasta el jueves 6 de febrero, de 18:00 a 20:00h, en el pasillo de la segunda planta de la sede de la Junta Central Fallera. Se pueden comprar un

máximo de 6 entradas por comisión al precio de 50€, incluyendo 1 consumición. Se podrán abonar en efectivo o con tarjeta.

Además, se ha enviado un formulario que deberá entregarse para poder comprar los tickets de la cena. Se ruega por favor indicar en el mismo si existen alergias o intolerancias de alguno de los asistentes. Este año habrá menú normal y menú vegano. Las mesas serán preferentemente de 10 personas. Si se ceden tickets deberán indicarlo también para facilitar la elaboración de las mesas.

Para cualquier consulta, se puede hacer al correo electrónico galafallera@fallas.com

Patrimonio y Publicaciones.

Agradecen a todas las delegaciones, así como a las comisiones falleras, la colaboración y diligencia en general para poder recopilar la información necesaria para llevar a cabo un año más el libro fallero. Ha sido para la delegación nuevamente una frenética y bonita experiencia, con nuevas investigaciones, colaboraciones y contenidos. La presentación del libro oficial fallero se llevará a cabo el próximo día 14 de febrero, viernes, a las 20 horas en las Reales Atarazanas del Puerto.

Por otro lado, dos días después, el domingo 16 de febrero, se celebrará una nueva cita de la Feria del Coleccionismo Fallero. Será, como es habitual, en los jardines de Junta Central Fallera, a las 10 de la mañana y hasta las 13.30 horas aproximadamente.

Indican que si alguien conoce a alguna persona o profesional que pueda estar interesado, que lo indiquen a patrimoni@fallas.com.

Festejos.

El pasado sábado 11 de enero se jugó el campeonato de futbolín en el casal de la falla Costa y Borrás-Agustina de Aragón. En la IX maratón fallera de futbolín resultó ganadora la falla Obispo Jaime Pérez-Luis Oliag. En la V maratón fallera de futbolín juvenil resultó también ganadora la falla Obispo Jaime Pérez-Luis Oliag.

Sobre la Cabalgata del Ninot han informado de que próximamente se publicaran las bases en el BOP con la correspondiente subida de los premios que ha sido aprobada recientemente, cuando se haga efectiva la publicación se abrirá el plazo de inscripción. La Cabalgata del Ninot se celebrará el próximo 1 de marzo con el recorrido habitual. Está previsto realizar el sorteo de la orden de las fallas el próximo 17 de febrero, se comunicará a las fallas inscritas. En cuanto al concurso de calles iluminadas también está pendiente la publicación en el BOP con las modificaciones relacionadas con los premios que se han aprobado recientemente. El próximo 24 de febrero se realizará el sorteo de la orden de ensueño. Se prevé que el jurado de categoría B visite las comisiones el miércoles 5 y el jueves 6 de marzo de 2025, a partir de las 19.30 h. El jurado de categoría A el viernes 7 de marzo de 2025, siempre a partir de las 20:30h. De la Macrodespertà se ha informado que el sistema para recibir las credenciales será como el año pasado, se enviarán por mail a través del cual se realizó la inscripción. En el caso de las comisiones al mail de las mismas y de los miembros de junta al de la delegación a la que pertenecen. Se enviarán el lunes que viene 17 para que los días 18 y 19 se puedan subsanar posibles incidencias que deberán comunicarse al mail de festejos@fallas.com. Se recuerda que se debe llevar el DNI para su comprobación.

La recogida de los ninots mayores de la Exposición será el próximo día 15 de marzo. A las 15:00h se clausurará al público la Exposición del Ninot. A las 17:30h se hará lectura pública del Ninot Indultat desde la puerta principal. Entre las 17:45-20:00h las comisiones podrán arrebatar sus ninots. La entrada se realizará por la puerta lateral y la salida por la puerta principal. Sólo podrán entrar 10 personas por falla como máximo para recoger el ninot. Los Sectores o Agrupaciones que quieran pueden solicitar recoger conjuntamente los dos ninots comunicándolo previamente a festejos@fallas.com, asimismo podrán hacer la solicitud las comisiones que lo necesiten por logística. Los camiones para acopiar los ninots sólo podrán bajar a la zona del parking delimitada al efecto y precisarán de la correspondiente autorización, la cual se recibirá vía mail con contestación por parte de la Delegación de Festejos. Está totalmente prohibido disparar artículos pirotécnicos o bengalas en todo el recinto de la Ciudad de las Artes y las Ciencias durante la recogida del ninot.

Infantiles.

Informa de que el pasado día 30 de enero finalizó el plazo de inscripción en la Macrodespertà, habiéndose inscrito un total de 1457 niños, los días 18 y 19 de febrero en la sala multiuso de Junta Central Fallera, en horario de 17.30 a 20.00h se hará entrega de las acreditaciones.

Los días 27 y 28 de enero se recepcionaron un total de 383 ninots infantiles para la Exposición del Ninot.

El sábado 1 de febrero se celebró la Gala Infantil entregando los premios de algunos de los concursos realizados durante el año: dibujo, postales, futbolín, ajedrez y maquetas. En esta Gala se contó con la presencia de la Fallera Mayor

Infantil de Valencia, Lucía García, y su Corte de Honor, también se disfrutó de la actuación del mago David Diaz. Para la entrega de los premios de dibujo, estuvo presente la directora de marketing de Ikea, Paula Ramiro, haciendo entrega de unos regalos a los premiados y haciendo lo propio Dammel Group a los premiados de Postales y Dibujo.

El intercambio de fotografías infantil comienza este sábado 8 de febrero a las 9:15h en las Reales Atarazanas del Puerto.

La recogida de los ninots infantiles de la Exposición será el próximo día 14 de marzo. A las 15:00h se clausurará al público la Exposición del Ninot. A las 17:30h se hará lectura pública del Ninot Indultat desde la puerta principal. Entre las 17:45 y 20:00h, las comisiones podrán recoger sus ninots. La entrada se realizará por la puerta lateral y la salida por la puerta principal. Sólo podrán entrar 10 personas por falla como máximo para recoger el ninot. Los Sectores o Agrupaciones que quieran pueden solicitar arreglar conjuntamente los dos ninots comunicándolo previamente a infantiles@fallas.com, asimismo podrán hacer la solicitud las comisiones que lo necesiten por logística. Los camiones para acopiar los ninots sólo podrán bajar a la zona del parking delimitada al efecto y precisarán de la correspondiente autorización, la cual se recibirá vía mail con contestación por parte de la Delegación de Infantiles. Está totalmente prohibido disparar artículos pirotécnicos o bengalas en todo el recinto de la Ciudad de las Artes y las Ciencias durante la recogida del ninot.

Deportes.

Informan sobre los resultados de los vigentes campeonatos de pelota valenciana, pádel, mádel, fútbol sala y Basket 3x3.

Pilota Valenciana.

El pasado 2 de febrero se celebraron las 4 finales de los trofeos de Pilota Valenciana, con los siguientes resultados.

Trofeu delegació d'Esprts. Campeón, Humaniste Mariner-Manuel Simó. Subcampeón, Jerónima Gales-Litógraf Pascual Abad.

Trofeu Fallera Major Infantil. Campeón, Pintor Pascual Capuz-Fontanars. Subcampeón, Mercat de Castilla.

Trofeu Juvenil Promeses de la Pilota. Campeón, Mercat de Castilla. Subcampeón, Major-Moraira.

Trofeu Fallera Major. Campeón, Humaniste Mariner-Manuel Simó. Subcampeón, García Lorca-Oltá.

Padel y Madel.

El sábado 1 de febrero tuvo lugar, en Family Sport Center de Beniparrell, la fase final del Trofeo Fallera Major del Pádel y el IV Campeonato de Mádel.

Pádel Categoría primera femenina. Campeona, Convento Jerusalén- Matemático Marzal Subcampeona, José Soto Micó-Sindico Mocholí.

Pádel Categoría primera masculino/mixto. Campenona, Pintor Salvador Abril-Pedro III el Grande. Subcampeona, Espartero-Ramón y Cajal.

Mádel Campeona, Mercado de Castilla. Subcampeona, Humanista Mariner-Manuel Simó.

Futbol Sala.

Enero tuvo lugar en

Campeón, Artes y Oficios. Subcampeón, Guardacostas-Músico Jarqué Cualladó

Basket 3X3.

El pasado 26 de enero tuvo lugar, en L'Alqueriadel Barket, el campeonato de Basket 3X3, habilidades y triples, en las categorías de Infantil y Mayores.

En todos estos campeonatos se contó con la presencia de las dos Fallerras Mayores y sus Cortes de Honor.

La Gala del Deporte Infantil tendrá lugar el 7 de febrero a las 20:00 horas en las Atarazanas. Y el 13 de febrero a las 20:00 horas, tendrá lugar la Gala del deporte en las Atarazanas.

Todos los resultados se pueden consultar en la web www.fallas.com.

Archivo.

Informa de que el pasado 23 de enero se celebró la VIII edición del concurso Sabuts que organiza la delegación junto a la comisión de la falla Zapadores-Vicente Lleó. Se inscribieron 29 equipos de 26 comisiones distintas, un total de 106 falleros participantes. La clasificación fue, en primer lugar el equipo 2 de la falla Plaza de la Reina, el segundo puesto el equipo de la falla Santa María Micaela-Martín El Humano y, en tercer lugar, el equipo de la falla Fray J. Rodriguez-Pintor Cortina. El premio de la revista Cendra también lo ganó el equipo 2 de la falla Plaza de la Reina. La VI edición del concurso Sabudets se suspendió por falta de fallas participantes.

Cultura.

informa que ayer día 3 de febrero tuvo lugar el acto de lectura de nominaciones de los concursos de Declamación y Teatro en las Reales Atarazanas. Los nominados se pueden consultar en la sección de noticias de JCF de la web www.fallas.com Nos recuerdan que este mismo miércoles 5 de febrero será la Gala del Teatro Infantil en el Teatro Principal de Valencia a las 20:00h y el jueves 6 en el mismo lugar y a la misma hora será la Gala del Teatro. Además, el 20 de febrero será la Gala de la Cultura en las Reales Atarazanas.

Tras un periodo de incertidumbre han retomado sus clases la escuela de Tabal y Dolçaina y Cant d'Estil contando con la colaboración de dos voluntarios que se han hecho cargo de las diferentes disciplinas.

Recordar también que el 23 de febrero por la mañana tendrá lugar la entrada de bandas.

Juntas Locales.

Informa de que el próximo 11 de febrero tendrá lugar la Asamblea de Juntas Locales en Alzira.

Ruegos y preguntas.

Luisa ha comentado que el día de la Exaltación de la Fallera Mayor Infantil de Valencia, se apagaron las luces nada más salir de la sala la Fallera Mayor Infantil de Valencia y su Corte de Honor pero todavía había menores dentro de la sala, se ruega que se tenga en cuenta para el próximo año.

El presidente JCF comenta que los técnicos se precipitaron y que no se volverá a repetir.

Santiago Ballester aprovecha, como último pleno previo a fallas, para desear a todos y todas unas buenas fallas y pide que se traslade el mensaje a las comisiones, agradeciendo también, todo el trabajo realizado durante todo el año.

No habiendo más temas que tratar, se levanta la sesión siendo las 20:41.

Vistobueno

<u>El Presidente JCF</u>
Firmado: Santiago Ballester Casabuena

<u>El Secretario General JCF</u>
Firmado: Nicolas Garcés Casál

RELACION ASISTENTES PLENO JCF 4 DE FEBRERO 2024.

Aviñó Hernández, Enrique Delegado Balaguer Beltrán, Amparo Adjunta

Ballester Casabuena, Santiago PRESIDENTE EJECUTIVO

Ballester Estevan, Marina Adjunta Barberá Domingo, Rafael Adjunto

Blanco Montagud, Victor Vocal

Bonanad Micó, Pablo Vocal

Buj Escorihuela, Daniel Vocal

Carbonell Marí, Pilar Vocal

Castelló Asensio, Amparo Vocal

Chulia Canto, Inmaculada Vocal

Cobacho Juan, Patricia Secretaria

Coll Mora, Luis Vicente Secretario

Colubi Sanchez, Merche Adjunta Cotanda Gumbau, Miguel Vocal

De Domingo Uixera, Miguel Adjunto

de Marco Simón, Alberto VICEPRESIDENTE TERCERO

Enrique Valcárcel, Fanny Vocal

Escriche García, Maria Elvira Vocal

Eslava del Río, Celso Javier Presidente Agrupación

Fernández Galdón, Francisco Vocal

Fernández González, María VICEPRESIDENTA QUINTA

Ferrís García, Maria Rosa Adjunta

Gallart Gámir, Luis Delegado

Galve Castillo, José Luis Adjunto

Gamborino Pérez, Blanca Gemma Vocal

Garcés Casál, Nicolás secretario general

García Esteve, Vicente Daniel Adjunto

García Guimerá, Vicente Adjunto

Gil Iranzo, Luisa Vocal

Giménez Jordá, Miguel Angel Adjunto

Gimeno Cabanes, Alicia Vocal

Gimeno Hernández, Ángel Secretario

Gironés Iñiguez, Sonia Vocal

Gómez Espinosa, Margarita Secretaria

González Buch, Laura Vocal

Guijarro López, M. José Adjunta

Harillo Oliver, José Francisco Vocal

Herrero Herrero, Rosa Maria Adjunta Izquierdo Villarroya, José Antonio Adjunto

Lamelas Tortajada, vocal Lorenzo

Lázaro López, Antonio Delegado

López Martínez, M.Amparo Adjunta

Manchano Llorens, Mari Carmen Vocal

Marco Albert, Antonio Vocal

Marco Luna, Jorge Vocal

Marín Pla, Margarita Adjunta

Martínez Gras, Concepción Delegada

Montesinos Orts, Diana María Vocal

Moreno Cuquerella, Jose Vicente Vocal

Muñoz Carpi, Carlos Antonio Adjunto

Negre Batle, Cristina Vocal

Niza Rodrigo, Maria Cruz Adjunta

Obón Herrero, Maria Paz Secretaria

Pardo Fernandez, José Vocal

Pérez Soria, César Vocal

Peris David, Mónica Secretaria

Perona Martínez, Juan Antonio Adjunto

Planells Ortega, Jose Vicesecretario Segundo

Pons Fortuño, Juan Adjunto

Ruiz Hernández, Joaquín Adjunto

Sahuguillo Caudet, Roberto Vocal

Sánchez Gómez, Ricardo vocal

Sánchez Tolsada, Amador Adjunto

Sanmartín Collado, Juan Manuel Vocal

Santamaría Romero, Ángel Vocal

Sarrión Martínez, Patricia vocal

Sirera Pérez, Vicente Delegado

Soler Molinero, Omar Delegado

Soto del Arco, Luis Vocal

Tamarit Rodrigo, José Francisco Adjunto

Valero García, Laura Adjunta

Vallés Domínguez, Fernando vocal

Verdú Flores, Segismundo Adjunto

Villarubia Escriche, Jaime Vocal

CONCURSO DE FALLAS GRANDES MARZO 2025																
SECCIÓN		PREMIOS SECCIÓN	19	2º	3ō	PREMIOS HONORÍFICOS	Nº PREMIOS HONORIFICOS	-	% PREMIOS FALLA	PREMIOS I+G	1º l+G	2º I+G	3º I+G	TOTAL CUANTIA PREMIOS	MEJOR NINOT SECCIÓN	NINOT INDULTAT
ESPECIAL	9	9	16.700,00€	8.400,00€	5.600,00€	Del 4º al 9º	6	0	100%	3	5.550,00€	2.800,00€	1.410,00€		1.100,00€	
1ªA	18	16	4.000,00€	3.100,00€	2.450,00€	Del 4º al 16º	13	2	88,88%	3	2.500,00€	1.225,00€	600,00€		900,00€	
1ªB	13	11	1.960,00€	1.665,00€	1.435,00€	Del 4º al 11º	8	2	84,61%	3	1.435,00€	715,00€	360,00€		900,00€	
2ªA	14	12	1.130,00€	1.035,00€	930,00€	Del 4º al 12º	9	2	85,71%	3	930,00€	465,00€	235,00 €		720,00€	
2ªB	16	13	895,00€	850,00€	800,00€	Del 4º al 13º	10	3	81,25%	3	800,00€	400,00€	200,00€		720,00€	
3ªA	18	14	800,00€	735,00€	690,00€	Del 4º al 14º	11	4	77,77%	3	680,00€	345,00€	173,00 €		600,00€	
3ªB	18	13	690,00€	655,00€	620,00€	Del 4º al 13º	10	5	72,22%	3	620,00€	310,00€	155,00€		600,00€	
3ªC	18	12	690,00€	655,00€	620,00€	Del 4º al 12º	9	6	66,66%	3	620,00€	310,00€	155,00€		600,00€	
4ªA	18	12	620,00€	585,00€	575,00€	Del 4º al 12º	9	6	66,66%	3	575,00€	285,00€	145,00€		360,00€	
4ªB	18	11	575,00€	540,00€	505,00€	Del 4º al 11º	8	7	61,11%	3	505,00€	250,00€	125,00€		360,00€	
4ªC	18	9	530,00€	505,00€	480,00€	Del 4º al 9º	6	9	50,00%	3	480,00€	240,00€	120,00€		360,00€	
5ªA	16	8	505,00€	470,00€	460,00€	Del 4º al 8º	5	8	50,00%	3	460,00€	230,00€	115,00€		300,00€	
5ªB	12	6	460,00€	425,00€	390,00€	Del 4º al 6º	3	6	50,00%	3	390,00€	195,00€	95,00€		300,00€	
5ªC	18	9	415,00€	380,00€	355,00€	Del 4º al 9º	6	9	50,00%	3	355,00€	175,00€	90,00€		300,00€	
6ªA	18	9	390,00€	355,00€	345,00€	Del 4º al 9º	6	9	50,00%	3	345,00€	170,00€	85,00€		240,00€	
6ªB	18	9	345,00€	310,00€	275,00€	Del 4º al 9º	6	9	50,00%	3	275,00€	140,00€	70,00€		240,00€	
6ªC	18	9	275,00€	265,00€	230,00€	Del 4º al 9º	6	9	50,00%	3	230,00€	115,00€	55,00€		240,00€	
7ªA	18	8	230,00€	195,00€	170,00€	Del 4º al 8º	5	10	44,44%	3	230,00€	115,00€	55,00€		240,00€	
7ªB	18	8	170,00€	150,00€	115,00€	Del 4º al 8º	5	10	44,44%	3	115,00€	60,00€	30,00€		180,00€	
7ªC	16	7	170,00€	150,00€	115,00€	Del 4º al 7º	4	9	43,75%	3	115,00€	60,00€	30,00€		180,00€	
8ªA	18	8	170,00€	150,00€	115,00€	Del 4º al 8º	5	10	44,44%	3	115,00€	60,00€	30,00€		120,00€	
8ªB	15	7	170,00€	150,00€	115,00€	Del 4º al 7º	4	8	46,66%	3	115,00€	60,00€	30,00€		120,00€	
8ªC	18	8	170,00€	150,00€	115,00€	Del 4º al 8º	5	10	44,44%	3	115,00€	60,00€	30,00€		120,00€	
TOTALES	381	228	32.060,00 €	21.875,00 €	17.505,00€		159	153		69	17.555,00€	8.785,00 €	4.393,00€	102.173,00 €	9.800€	3.000 €

CONCURSO DE FALLAS INFANTILES MARZO 2025																
SECCIÓN	Nº FALLAS	PREMIOS SECCIÓN	19	2º	3ō	PREMIOS HONORÍFICOS	№ PREMIOS HONORIFICOS	SIN PREMIO DE SECCIÓN	% PREMIOS FALLA	PREMIOS I+G	1º I+G	2º I+G	3º I+G	TOTAL CUANTIA PREMIOS	MEJOR NINOT SECCIÓN	NINOT INDULTAT
ESPECIAL	11	11	3.450,00€	2.300,00€	1.665,00€	Del 4º al 11º	8	0	100%	3	1.665,00€	830,00€	415,00€		655,00€	
1ª	12	12	1.435,00€	1.265,00€	1.265,00€	Del 4º al 12º	9	0	100%	3	1.150,00€	575,00€	285,00€		450,00€	
2 ª	14	13	975,00€	850,00€	700,00€	Del 4º al 13º	10	1	92,85%	3	700,00€	350,00€	175,00€		450,00€	
3 <u>ª</u>	18	15	575,00€	505,00€	460,00€	Del 4º al 15º	12	3	83,33%	3	460,00€	230,00€	115,00€		255,00€	
4 ª	18	14	425,00€	390,00€	365,00€	Del 4º al 14º	11	4	77,77%	3	365,00€	185,00€	90,00€		255,00€	
5 <u>a</u>	18	13	345,00€	310,00€	275,00€	Del 4º al 13º	10	5	72,22%	3	275,00€	135,00€	69,00€		255,00€	
6ª	18	12	265,00€	230,00€	195,00€	Del 4º al 12º	9	6	66,66%	3	195,00€	95,00€	50,00€		195,00€	
7 ª	18	11	165,00€	155,00€	140,00€	Del 4º al 11º	8	7	61,11%	3	140,00€	70,00€	35,00€		195,00€	
8 <u>a</u>	18	10	140,00€	135,00€	125,00€	Del 4º al 10º	7	8	55,55%	3	125,00€	60,00€	30,00€		195,00€	
9ª	18	10	125,00€	115,00€	100,00€	Del 4º al 10º	7	8	55,55%	3	100,00€	50,00€	25,00€		195,00€	
10ª	18	10	100,00€	100,00€	90,00€	Del 4º al 10º	7	8	55,55%	3	90,00€	45,00€	23,00€		195,00€	
11ª	14	7	90,00€	90,00€	80,00€	Del 4º al 7º	4	7	50%	3	80,00€	40,00€	20,00€		130,00€	
12ª	18	9	80,00€	69,00€	69,00€	Del 4º al 9º	6	9	50%	3	69,00€	34,00€	17,00€		130,00€	
13ª	18	9	69,00€	69,00€	69,00€	Del 4º al 9º	6	9	50%	3	69,00€	34,00€	17,00€		130,00€	
14ª	18	9	69,00€	69,00€	69,00€	Del 4º al 9º	6	9	50%	3	69,00€	34,00€	17,00€		130,00€	
15ª	18	9	69,00€	69,00€	69,00€	Del 4º al 9º	6	9	50%	3	69,00€	34,00€	17,00€		130,00€	
16ª	17	8	69,00€	69,00€	69,00€	Del 4º al 8º	5	9	47,05%	3	69,00€	34,00€	17,00€		65,00€	
17ª	18	8	69,00€	69,00€	69,00€	Del 4º al 8º	5	10	44,44%	3	69,00€	34,00€	17,00€		65,00€	
18ª	18	8	69,00€	69,00€	69,00€	Del 4º al 8º	5	10	44,44%	3	69,00€	34,00€	17,00€		65,00€	
19ª	18	8	69,00€	69,00€	69,00€	Del 4º al 8º	5	10	44,44%	3	69,00€	34,00€	17,00€		65,00€	
20ª	13	6	69,00€	69,00€	69,00€	Del 4º al 6º	3	7	46,15%	3	69,00€	34,00€	17,00€		65,00€	
21ª	18	8	69,00€	69,00€	69,00€	Del 4º al 8º	5	10	44,44%	3	69,00€	34,00€	17,00€		65,00€	
22ª	14	6	69,00€	69,00€	69,00€	Del 4º al 6º	3	8	42,85%	3	69,00€	34,00€	17,00€		65,00€	
TOTALES	383	226	8.860,00€	7.204,00 €	6.219,00 €		157	157		69	6.104,00 €	3.039,00€	1.519,00€	32.945,00€	4.400€	1.500 €